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DIRETTIVO DI Reggio Emilia  DEL  07/12/2019  

 Sono riuniti presso appartamento del Chiostro della Giara in via Guasco 6 Reggio Emilia,  5 membri del 

Direttivo del Club Super Marathon Italia. E’ il Sesto Direttivo del Triennio 2018-2020 sono presenti:, 

Francesco Capecci, Massimo Faleo, Paolo Francesco Gino,  Marco Simonazzi, Pasquale Giuliani assente 

Franco Scarpa, Cristiana di Pietrantonio. Il Direttivo è cominciato alle ore 22.00 sono presenti alcuni soci 

essendo aperto a tutti: Antonio Salvatore,  Paolo Reali, Francesco Adornetto, Francesco Diani , 

Massimiliano Morelli .  

 1) INTRODUZIONE. Relatore Presidente Paolo Gino E’ il 15esimo direttivo da me presieduto oltre alle 4 

Assemblee di Terni 2016 e Fano 2017/2018/2019. Segue di tre mesi quello di Forlì del 7 settembre 2019.  

Come ormai da tradizione per evitare trasferte e inutili costi si è presa l’abitudine di tenere le riunioni del 

Direttivo poco prima di Maratone dove tradizionalmente convergono il maggior numero di Soci e membri 

del Direttivo, con lo scopo di allargare il più possibile la partecipazione agli interessati. Questo è il quarto 

direttivo del Club che si tiene a Reggio Emilia prima della Maratona.   

 02) SEGRETERIA. Relatore Presidente.   Non ci sono particolari fatti da segnalare. C’è stato un incremento 

di nuovi soci che al momento sono 574. E’ stata portata la sede del Club da Bologna a Rimini in via Botero 

10 Cap 47924. Come deciso nel punto 7 del Direttivo di Rimini ed è stata cambiata la sede dell’Unicredit da 

Bologna a Rimini filiale di viale Regina Margherita 165. IBAN è cambiato IT14P0200824203000101028558  

 03) RENDICONTO ECONOMICO. Relatore Presidente. Conto corrente Bancario. Ad oggi è € 2.760,67.  

   04) TEAM ORG. Relatore Presidente e Segretario tecnico via telefono. con decisione dei precedenti 

Direttivi si è portata tutta anagrafica e la gestione soci su un software dedicato chiamato Team Org costo 

base annuo è di 451 €. Riassumiamo in breve il servizio offerto dal nuovo programma di gestione. Un server 

privato con un DataBase esclusivo, per  ANAGRAFICA gestita in condivisione tra soci e segretari. ISCRIZIONI 

e i Rinnovi adesioni dove i nuovi soci caricano da soli i seguenti documenti: - Carta d’identità - Tessera  

Fidal/Eps - Certificato medico agonistico valido per tesserati Eps - Foto ad alta definizione.   Funzionamento 

ottimo                 

LISTA GARE.  “Diario CLASSIFICHE ANNUALI SOCI. Si è realizzato quello che abbiamo promesso con elenco 

alfabetico dei soci (Cognome e Nome); ogni nominativo linkabile e, se cliccato, apre il documento pdf 

appena citato (“Diario Gare”)”. Per quanto riguarda i totali il tutto avverrà in modo  automatico  Gestione 

dei totali reperiti dai vari “Diari Gare” (e quindi pertanto relative ai soli soci) e pubblicazione su 5 pagine 

web direttamente linkabili dal SITO-UFFICIALE (ma non facente parte del dominio del SITO-UFFICIALE) 

costituite da: - Classifica in ordine alfabetico - Classifica per n° totale maratone/ultra - Classifica per n° 

maratone/ultra ultimate nel Anno Corrente - Classifica per n° km percorsi nel Anno Corrente - Classifica per 

n° km/gara percorsi nel Anno Corrente, Funziona il fare inserire le gare direttamente dai soci su TEAM ORG. 

Per la prima volta si è riusciti a generare una classifica semestrale da inserire nel World ranking. Il 

segretario innova l’invito a comunicargli eventuali correzioni in modo che sblocchi il socio e possa lui stesso 

apportare le modifiche. Si invitano i soci inoltre a sbrigare da sé le poche funzioni inerenti il rinnovo e 

l’inserimento delle gare. Per i nuovi qualora non vogliano applicarsi per inserire da sé le gare, sarà fissato 

un listino per le ore perse dai segretari nell’aiutarli. 



 05) TESSERE. Relatrice Segretaria via mail. Funziona la Stampa delle Tessere Sociali Attualmente funziona 

benissimo dove La segreteria fa le verifiche del caso e, se tutto OK, preme il tasto di conferma dell’iscrizione 

confermando la richiesta a socio dell’Atleta.” Ad iscrizione (o rinnovo) confermati, viene reso disponibile 

nella scheda Atleta un tasto per la spedizione della tessera alla e-mail indicata dall’Atleta. Spesso l’atleta la 

perde e la richiede di nuovo per permettere agli organizzatori che ci concedono sconti per convenzioni di 

controllare se il Socio ha rinnovato la Tessera Sociale.  La segretaria invita gli altri soci ad aiutare i pochi soci 

che non hanno una mail o che poco informatizzati. 

 06)  GESTIONE PAGAMENTI ELETTRONICI E’ stata portata avanti con la nostra banca UNICREDIT la nuova 

possibilità di pagare iscrizione e rinnovi al club tramite carta di Credito o bonifico immediato nel mese di 

agosto verrà implementato nel gestionale Teamorg  

 07). E-COMMERCE Abbiamo aperto una vetrina di merchandising, collegato al sistema gestionale 

TEAMORG. Gli acquisti vengono gestiti direttamente dal nostro fornitore ISACO. un servizio per l’acquisto 

diretto dei nostri soci di abbigliamento etc come è presente nei siti dei maggiori Club Europei vedi:  

https://www.100marathonclub.org.uk/shop/  

08) CONVENZIONI. Relatore Presidente . Il proficuo lavoro dei 4 componenti deve continuare precedenti la 

commissione deve così distribuirsi i compiti: Scarpa/Simonazi-Nord, Capecci-Centro, Faleo/Giuliani-Sud. 

Oltre 70 le Convenzioni concluse nel 2018 idem nel 2019. Si discute sul 2020.  Ottimo ampliamento della 

comunicazione verso i soci in tempo reale modificando il software, team org e unificando il calendario e le 

convenzioni con comunicazioni ai soci tramite webmail team Org. Gambelli aveva richiesto che le variazioni 

settimanali vengano messe in evidenza  si è andato oltre e viene fatta una mail collettiva. Per Roma si farà 

una iscrizione purtroppo di gruppo e tutti gli interessati dovranno versare a Fano o per bonifico la cifra 

pattuita che non si sa ancora se è di 50 o 55 euro.   

 09) RAPPORTI UISP. Relatore presidente che tiene i rapporti con la UISP di Bologna, ente cui il CSMI è 

affiliato. Si ricorda che dal primo settembre il Club è stato come ogni anno riaffiliato alla Uisp e che in quel 

frangente sono state rinnovate tutte le tessere dei Soci aderenti alla UISP cui sono state spedite o 

consegnate. Le procedure sono state concluse per affiliarsi alla Uisp di Rimini e dove adesso è la sede 

sociale.  Il costo della tessera sociale è di 11 euro. Attualmente abbiamo 31 soci tesserati Uisp con il Club.  

10) COMMISSIONE RIFORME STATUTO. Relatore Presidente.  E’  richiesta per legge la variazione della 

denominazione con l’aggiunta ASD si dovrà provvedere nella prossima occasione ad una Assemblea 

straordinaria Straordinaria  

 11) COMMISSIONE VIGILANZA. Relatore Presidente.  Nel funzionamento della casella di posta elettronica: 

vigilanza@clubsupermarathon.it. Non vi è nulla da segnalare. Si ricorda che qui vanno segnalate eventuali 

scorrettezze di gara nel rispetto della privacy e della normativa di legge vigente. L’apposita commissione 

vaglierà le comunicazioni come da procedura interna e le comunicherà agli interessati, dopo tre 

scorrettezza i medesimi verranno allontanati dal Club. La scorsa volta si è discusso di alcuni rari casi di 

sforamento dei tempi massimi riportati poi in varie classifiche a da organizzatori tolleranti, di come tutelare 

il Club dalla brutta immagine che suscita la solita partenza anticipata di un socio, e di come potere mediare 

su richieste impossibili di omogenizzare i regolamenti in ambito internazionale. Si ribadisce che soci che 

continuano a partire anticipatamente verranno diffidati dal Club. Per quanto riguarda Firenze 2019 si 

decide di validare la maratona nonostante sia stata per ragioni di forza maggiore accorciata  di 550 mt.  

12) COMMISSIONE ABBIGLIAMENTO E IMMAGINE. Relatore Segretaria.  Nelle scorse riunioni si è deciso di 

varare una pagina di e-commerce sul sito coinvolgendo il nostro fornitore I.sa.co presente alla riunione. La 

segretaria illustra le novità della collezione Autunno Inverno con il varo di smanicati e kway economici 



13) COMMISSIONE SVILUPPO DEL SITO. Relatore Presidente  Il sito Ufficiale del Club 

www.clubsupermathon.it è molto autorevole ma poco frequentato dai soci come scrittori, si conferma 

quanto segue   

 a) Gestione del sito. Il sito del Club è gestito ad interim da 4 anni da Paolo Gino e come pure la pagina FB   

 b) Facebook Club. A parte casi eccezionali si ribadisce che gli articoli debbano essere prima pubblicati sul 

sito e poi il link su FB.   

 c) Siti amici: Podisti.net, vari 100marathonClub, siti con elenchi gare ultra-trail e relative classifiche (DUV). 

Per non fare inutili doppioni. Dal 2018 pubblichiamo solo classifiche di maratone e quelle delle ultra/trail 

convenzionate.  

d) All’uscita di ogni convenzione il presidente sta redigendo un articolo di anteprima, ci si auspica un aiuto 

dagli organizzatori perché gli articoli non debbano essere mere ripetizioni del regolamento della gara gia’ 

pubblicate sul sito dell’organizzazione, ma descrivere il tracciato e le qualita’ turistico-enogastronomiche 

della localita’ e dintorni. Brevi cenni a notizie pratiche. Devono sempre essere corredati da foto ad alta 

definizione.  

 e) Si discute se il Layer mobile  sopra il sito debba contenere solo foto organizzate dal Club o di tutte le 

gare. Alla fine si decide che in quello spazio compaiano solo momenti di vita sociale per non confondere 

quelli che sono gli intenti di promozione sociale del CSMI. Il Presidente entro un mese apporterà le 

modifiche in base alle decisioni del Direttivo. Gli eventi e le maratone organizzate dal Club torneranno ad 

essere accolte nelle apposite sezioni già dedicate cioè le finestre sopra dedicate.  

 f) Statistiche. Se parliamo di statistiche legate al sito con 110.000 visite la pagina calendari 

superconvenzioni è quella più vista, seguita dalle classifiche  ed infine le pagine di noi protagonisti dove si 

vedono i nostri, Questi sono storicamente i punti saldi di cui il sito vive. Gli articoli hanno una vita a se 

stante ma sono del tutto spariti i soci che scrivono e a giudicare dalle visite sembra, aumentano di molto i 

contatori quando il sito diventa fulcro di eventi sociali come le 10in10, nel trend settimanale si va dalle 100 

alle 350 visite, con qualche picco se si pubblicano foto di gare con parecchi partecipanti.  

La discussione verte come al solito su come invogliare qualcuno a scrivere e su come avere in tempi brevi le 

classifiche da pubblicare e le grosse difficoltà a reperire i PDF già pronti da alcune organizzazioni 

14) MARATONA DEL PRESIDENTE 2020. Relatore Presidente  la 10^ edizione passata è stata un successo. La 

nuova data che era stata fissata il 6 settembre 2020 non va bene perché concomitante con Rapone mentre 

il 13 non va bene perché la maratona dell’Alzhaimer e retrocessa di una settimana e d è solo a 20 km. La 

nuova data della Maratona sarà quindi 1 novembre 2020. Concomitante solo la Maratona del Lago 

Maggiore. La nuova sede al Parco Nord con un anello di quasi 2 km con viottoli della larghezza di un metro 

e mezzo minimo. 22 giri per la maratona è ottima per le nostre esigenze. Il tutto è funzionato alla grande 

nel 2018 con 121 arrivati. Nel 2019 177.  

15) GIRO D’ITALIA SUPER MARATHON 2020. Massimo Faleo aveva proposto dal 2019 una sfida particolare 

per unire e far conoscere l’Italia e le sue maratone più recondite. In pratica un circuito di 20 gare già 

esistenti una per ogni regione italiana in cui i soci correranno girando l’Italia in lungo e in largo. Verrà stilato 

un calendario e un regolamento in modo da premiare alla fine dell’anno chi parteciperà a questo Challenge 

sportivo e turistico. Ci si era impegnati a dare tutte le notizie entro il primo ottobre 2019 in modo che i soci 

possano orientarsi nelle eventuali scelte per la stagione 2020 ma al momento non è ancora pronto.     

 16) MARATONA SULLA SABBIA  1 MARZO 2020. Relatore VICE-Presidente. Francesco Capecci espone la  

data per organizzare la Maratona sulla Sabbia giunta alla 17esima edizione concomitante con il centenario 

della nascita del Padre anche lui atleta e Maratoneta. Il Direttivo decide di Omologare a suo nome la stessa 



nell’intento di preservare una gara ormai storica sostenendola nel continuare il suo percorso e la sua 

fantasctica cena pre gara a base di pesce. Nessun costo verrà sostenuto dal Club tranne quello 

dell’omologazione. Purtroppo si sta accavallando Bologna.  

17) ASSEMBLEA ANNUALE  8 FEBBRAIO 2020. Relatore Presidente  negli anni l’assemblea annuale è 

cresciuta in modo esponenziale arrivando a più di 300 presenze grazie a una offerta di eventi concomitanti 

proposti che generano interesse presso i soci. C’è stato un incontro con assessore allo sport e turismo e il 

direttore dell’ente turismo ed in Fano non c’è un locale in grado di ospitare un numero così elevato di 

persone nella stessa sala. Si è quindi deciso di spostarsi a  Pesaro a 5 km della gara presso Hotel Baia 

Flaminia che ha una sala da 700 post  e annesso ristorante. Alcuni membri si impegnano di trovare altre 

location per il 2021 entro il 31/12/2019 fermo restando che la gara della Supermarathon debba restare. 

A parte questo occorre capire se far pagare un contributo ai soci poiché solo per la cena occorre sacrificare 

tutto il budget annuale del CLUB, questa Location ci chiede 26 euro a testa che se arrivassimo a 300 soci 

potremmo costare il tutto 8.400 euro. A ciò bisogna aggiungere circa altre 1000 euro per le premiazioni e 

400 per le pergamene senza contare eventuali omaggi l’anno scorso sole le spille (offerte da me) ma 2 anni 

fa le borse che gravarono di quasi 3000 euro sul bilancio.  

Come proposto dal Presidente si regalerà una canotta del Club con il numero di Maratone conseguite al 

31/12/2019 e il nome del socio a tutti i coloro che saranno presenti alla Convention e che la prenoteranno 

indicando la taglia entro il 15/01/2020. Unico regalo fatto 2018 spille offerte dal Presidente. 2017 Borsoni. 

2016 3.200 euro in benificenza pro terremotati. 

L’ASSEMBLEA SOCIALE DI PESARO 8/2/2020 ORE 14.30 SARA’ PRESSO L’HOTEL BAIA FLAMINIA Viale Parigi, 

8 - 61121 Pesaro (PU) - Tel +39.0721.172.26.00 

congressi@hotelbaiaflaminia.com  - www.hotelbaiaflaminia.com  

18) 4^ SUPERMARATHON 9 FEBBRAIO 2020. Relatore Presidente. Ha avuto negli anni un notevole successo 

arrivando nel 2019 a 450 presenze.   La Supermarathon si terrà domenica 9 febbraio 2020, aperta a tutti ed 

omologata Uisp. Il luogo è la pista ciclabile E. Marconi in via Giovanni Fattori a Fano. Si tratta della pista di 

2.333 metri dove si correva la 24 ore di Claudio Aiudi. Il Presidente ricontatterà l’assessore allo Sport e 

Turismo Caterina Lobianco e il Presidente del Club Locale Fanocorre Matteo Broccoli per la concessione 

dell’impianto. All’inizio di dicembre si chiederà al Comune di Fano il patrocinio alla manifestazione. La pista 

è in ottime condizioni e costerà circa 200 euro. Si è anche contattato come l’anno scorso la Proloco di Fano 

per un aiuto ai ristori e per un po’ di logistica. Tempo limite per la Maratona: 7 ore. Partenza per tutte le 

gare: ore 9:00. Quote di iscrizione: Maratona: 25,00 € (soci 15,00 €) - Mezza: 15,00 € per tutti - 10 km: 

10,00 € per tutti. 5,00 € la cauzione chip. ICRON era la società di rilevamento tempi. Ci sarà 6 ore del 

circuito Iuta. Il Presidente come tutti gli anni ha contattato Giorgio Calcaterra.  per il prossimo anno 

vedremo se disgiungere l’assemblea dalla gara anche se il grande successo del 2019 sembra tutto debba 

ripetersi allo stesso modo a parte il Ristorante che è diventato troppo piccolo e che utilizzeremo solo per la 

pizza finale.   

19) BACK TO CAMPI. 18-19 Luglio 2020. Relatore Presidente nel 2018 il Club ha partecipato marginalmente 

all’organizzazione di due Maratone il 30 giugno e 1 luglio 2018 sostenendo alcune spese. Si ricorda che già a 

Reggio Emilia 2017 era stata approvata all’unanimità l’iniziativa coprendo le spese di omologazione che 

vanno dalle 150 ai 200 euro e l’acquisto di circa 500 medaglie economiche da costo massimo di 1,50 euro 

più iva. Essendo stata offerta dalla UISP Umbra l’omologazione per beneficenza con i soldi stanziati si 

comprerono i pettorali per 168,36 euro. Totale si spese nel 2018 € 1.084,50.  Nel 2019 il Club non ha 

sostenuto nessuna spesa. I pettorali cartacei sono stati offerti personalmente dal Presidente che ha 

partecipato attivamente alla organizzazione e alle gare ricercando e tracciando il circuito pianeggiante della 

8 ore che si è  svolta il sabato 27 luglio 2019. Per il 2020 si chiede al Club di sostenere ancora l’iniziativa 

senza costi.   L’esperienza è stata positiva soprattutto per aver conosciuto la comunità di Campi sta 

mailto:congressi@hotelbaiaflaminia.com
http://www.hotelbaiaflaminia.com/


fortemente volendo e cercando l’opportunità di far ripartire un territorio colpito dal sisma. Robert Genetti 

illustra tutto il progetto e i particolari del tracciamento della tappa di montagna fatta dal Presidente del 

Trairunnig Brescia Michele Mombelli e il suo staff, e della giornata di pioggia e tempesta del  28 luglio che 

ha avversato lo svolgimento della ecomaratona sui bellissimi monti sibillini. L’augurio corale è di diffondere 

fin da ora la voglia di partecipazione e sostenere l’iniziativa.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

 20) 10,11,12,13 APRILE 2020. 4^ QUADRORTATHON. Relatore Presidente.  Nonostante la notevole 

pubblicizzazione hanno avuto un numero di presenze minore dell’anno scorso, seppure i Soci presenti si 

sono divertiti molto. Il fatto di allontanarle dal Passatore e di utilizzare il weekend di Pasqua darà qualche 

beneficio anche se il meteo non è al massimo ancora in quel periodo in Piemonte per fare i bagni nel lago 

ma è ottimo per correre. I percorsi solo 42,195 km, mezza e 10 km.  Ormai classici i nomi in sequenza del 

Quadrifoglio: Vergante, Mottarone, Madonna del Sasso, Lake of Orta. Non ci saranno le gite per il tempo 

meteo ancora poco clemente sul lago ad Aprile solo party finale al Lido di Gozzano la sera di Pasqua con 20 

euro di spesa. Si ricorda che sono piccole gare su strade con target di 100 persone che risentono del grande 

costo dell’omologazione, giudici, medici, ambulanze e soprattutto preparazione di 4 tracciati in linea 

diversi. I notevoli costi sono stati sempre tutti a carico del Presidente, nessun esborso per il Club.  Le gare 

sono in autogestione solo con punti acqua. Non sarà disponibile la palestra.  

 21) DAL 1/8/2020 al 20/8/2020 20 IN 20 . Relatore Presidente presenze 2019 stabili rispetto al 2018 dove 

c’era stato un aumento del 30%.    La Sesta edizione ha avuto successo e grande fascino e grandi nomi 

soprattutto dall’estero per quest’appuntamento che ormai diventata la vacanza ideale per tutti i 

maratoneti europei e dove il Club Super Marathon Italia ha la sua maggiore visibilità anche per il numero di 

giubilei festeggiati. “MC 100 ITALY IT’S LEGEND” dicono i numerosi Inglesi che hanno partecipato. Per la 

gioia dei membri IUTA c’è stato il Challenge di 10 Ultra da 50 km, tempo limite 8 ore.   

Anche se ormai ci è abituati al coinvolgimento emotivo e la partecipazione corale dei soci italiani e dei tanti 

stranieri con più di venti giubilei festeggiati e tante occasioni di promozione di socialità ed amicizia 

reciproca.  Inoltre c’è stato un buon successo mediatico con una diretta Rai e un servizio Regionale per i 

record del mondo detenuti e le numerose presenze di giornalisti, inoltre sono stati investiti soldi in Expo e 

in passaggi pubblicitari per le 10in10 citando anche il Club, con ricaduta positiva per tutti. La manifestazione 

non è costata assolutamente niente al Club, l’introduzione del chip ed ha garantito per quanto riguarda 

l’aspetto economico e organizzativo il Presidente privatamente. Si continuerà ad optare per la qualità e un 

buon menù di gite serali, con cene economiche in luoghi esclusivi? 

Come proposto da Ferdinando Gambelli si opterà per una una 20in20. Partendo dal dato di fatto che 

pochissimi in Italia e nel mondo sono in grado di portare a termine una sfida del genere i costi fissi saliranno 

alle stelle a fronte di pochi incassi.  Quindi la 20in20 sarà tutta in autogestione senza ristori ma solo con 

punti acqua segnati, senza shuttle, pasta party, giubilei, gite cene  etc, un hard line per portare per la prima 

volta una 20in20 in Italia. Oltre ai costi si ridurranno le tonnellate di immondizia che si producono (20 

sacchi plastica e 10 indifferenziato al giorno).  Solo Chip, giudici, ambulanza medico, doppio medaglione e 

trofeo finale. 20in20 2020 è assonante. Chi vorrà farne 10 e potrà partire il giorno che vuole anche 

gestendo le proprie ferie o altre gare a piacere. Tempo limite 9 ore per le 50 km e la maratona.  

  

22) EXPO Maratone. Relatore Presidente.  Per il l’anno 2020  si decide al momento di non agire forse 

Amburgo. Negli anni passati Il Direttivo del Club a Forlì’ del  9/11/2017 aveva approvato e dato copertura 

economica all’Expo di Firenze. Per lo Stand si spesero 1500 euro più IVA mentre tutte le spese di trasferta 

del Presidente e Segretaria, allestimento, banner, volantini etc pari a 2.000 euro sono stati a carico del 

Presidente. Lo stand ha avuto circa 500 visite e sono stati consegnati 3.000 volantini e regalati 250 

cappellini. Il Presidente ha poi coperto la parte economica di tutti gli stand agli Expo di Roma, Milano, 



Londra, Blaye(Francia), Amburgo con stand del Club onde promuovere sia il Club che le 18 gare che il Club 

ha organizzato nel 2018 ed altri eventi. Nel 2019 si è fatto solo quello di Milano e Reggio Emilia 

  

 23) MARATONA VAL D’AOSTA 21 GIUGNO 2020 si ripropone la seconda edizione dopo il successo della 

prima con il sostegno morale e Omologazione a costo zero del CLUB. La prima riunione operativa è stata  il 

30 settembre a Pont Saint Martin e Hone. Tutti i presenti approvano e si complimentano per la riuscita 

della manifestazione. La novità è che la prossima edizione avrà un nuovo percorso che coinvolgerà anche i 

comuni di Hone, Donnas, Bard, Arnad oltre che Pont Saint Martin. Percorso sempre pianeggiante e molto 

più panoramico passando sotto il Forte di Bard. 

  

 24) GITE  Viene proposta la gita a Vienna il prossimo 19 Aprile 2020. Ognuno raggiungerà Vienna coi propri 

mezzi e poi staremo insieme tre giorni quote e particolari prossimamente sul sito  

  

25) 5000 k ad Atene 15-16 MARZO 2020. Il club tiferà per Alimonti e i suoi 5000 km ad Atene. Ci sarà una 

diretta video durante la nostra Assemblea di Pesaro.  Si propone una gita per vederlo arrivare e nel 

contempo correre una sei/12/24 sempre su quella pista nella zona di Atene Porto.  Questa iniziativa va 

perfezionata in quanto le gare singole sono state messe in calendario per ora all’inizio della manifstazione. 

  

 Proposte dei soci:  

26) Niente 

 

 

 

 

 

  

31)  Conferma CARICHE:  

PRESIDENTE ONORARIO : Angelo Squadrone  

PRESIDENTE: Paolo Francesco Gino  

VICEPRESIDENTE: Francesco Capecci  

SEGRETARIA AMMINISTRATIVA: Cristiana Di Pietrantonio  

SEGRETARIO TECNICO: Franco Scarpa  

RESPONSABILE SITO WEB E ADDETTO STAMPA: Paolo Francesco Gino  

ADDETTI CONVENZIONI: Massimo Faleo, Pasquale Giuliani, Marco Simonazzi.  

  



 
 


